

Pressestelle, Mittwoch, 8. April 2015

Onlineversteigerung von Fundsachen startet am 16. April

Im Laufe des Jahres verlieren Menschen allerlei Dinge. Taschen, Schlüssel, Schmuck, Fahrräder – die Freude ist groß, wenn das verlorene Stück wieder auftaucht. Jedoch gibt es auch zahlreiche Fundstücke, deren Besitzerin oder Besitzer auch durch Nachforschungen nicht ermittelt werden kann. Damit sich in den Räumen der Stadt Mühlheim nicht irgendwann Fundstücke in Massen türmen, wird jedes Jahr eine Onlineversteigerung dieser vom Besitzer nicht wieder abgeholten Fundstücke durchgeführt. 55 Angebote – die meisten davon Fahrräder in vielen Größen und Farben – konnten Interessierte seit Mitte März begutachten. Die Onlineversteigerung startet am Donnerstag, dem 16. April, um 17.00 Uhr. Zehn Tage lang können sich die Bieterinnen und Bieter um die besten Stücke streiten, bevor der Hammer fällt und die Auktion beendet wird. Nach Auktionsende können die ersteigerten Gegenstände gegen Barzahlung im Rathaus, Friedensstraße 20, abgeholt werden.

Über die Homepage der Stadt Mühlheim www.muehlheim.de oder die Website www.sonderauktion.net gelangen Sie zu den Auktionen.